当院における新型コロナウイルス感染者について 2020年12月24日(第1報)

当院の職員1名について、新型コロナウイルスの感染を確認しました。

感染した職員は、ごく限られたエリアでの勤務形態であり、一般外来スペース や病棟への出入りはしていません。

賀茂保健所より、職場内での濃厚接触者を特定して抗原定量検査、PCR検査を実施し、濃厚接触者および同エリアで勤務していた職員全員についても陰性が確認されました。

これによりまして、濃厚接触者につきましては14日間の出勤停止とし、再検 査による陰性結果を確認したのちに職場復帰させることとします。

賀茂保健所からのご指導・ご助言のもと、「入院・外来患者様、その他職員等 に濃厚接触者として特定する者なし」との判断を頂きましたことから、

12月24日以降の当院における入院・外来診療体制につきましては、通常診療による医療提供体制を継続させていただく判断をさせていただきました。

患者様におかれましては、ご安心下さいますようお願いいたします。

患者様をはじめ関係各位に多大なご心配をおかけしますが、今後におきましても感染防止対策を徹底してまいりますので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

2020年12月24日 下田メディカルセンター 病院長 畑田 淳一